

Realizar mil viajes voluntarios en saludo al XVI Congreso de la CTC

ES EL PROPÓSITO de Diego Francisco, chofer de la terminal de Alamar. Aporta sus vacaciones y días de descanso

EN SALUDO al XVI Congreso de la CTC, Diego Francisco Recio Rojas, chofer de ómnibus de la terminal Victoria de Vietnam, de Alamar, Ciudad de La Habana, pretende realizar mil viajes voluntarios, con lo cual completaría 18 mil en los últimos cinco años.

El seis veces consecutivas Vanguardia Nacional del Sindicato del Transporte cada año realiza un gran número de viajes voluntarios. La primera ocasión fue cuando la celebración del Congreso del Partido, en que hizo 8 mil 500.

El año pasado logró realizar 3 mil. La suma de lo hecho en los últimos cinco años alcanza la cifra de 17 mil; y para llegar a esta cifra, casi increíble, son extraordinarios los sacrificios que este hombre ha realizado.

Su jornada comienza a las 4 y 35 de la madrugada en la ruta 217 y cuando termina a la 1 y 40 de la tarde pasa a trabajar en otra ruta hasta las 11 de la noche.

Diego asegura que se acostumbra a dormir unas tres horas diarias y a realizar una sola comida al día y dijo que su familia lo apoya totalmente, además del Partido, el sindicato y la administración del centro. Nunca ha tenido accidentes.

"En mi centro de trabajo ofrecen a mi familia una atención de internacionalista. Así no tengo preocupaciones y puedo dedicarme totalmente a cumplir con este compromiso, que será un triunfo para todos mis compañeros. Sin



esa participación sería imposible llegar a lo que me he propuesto".

El destacado chofer explicó que ahora ya no tiene que llevar el paso tan rápido, pues para triunfar en su objetivo requiere aportar unas 500 horas de trabajo voluntario. "Eso se resuelve con jornadas de hasta 16 horas; por lo que estaré más descansado, aunque deberé seguir aportando mis vacaciones y días de descanso".

Si uno conversa con los jóvenes choferes de esta terminal Vanguardia Nacional, todos coinciden en que es difícil tener la resistencia de este hombre que ya muestra con orgullo sus canas. (Rebeca Antúnez; foto: Roly Montalván)